

1. Autoridades

Leonardo Carrión Eguiguren

Embajador

Leonardo Carrión Eguiguren (Quito, 1949) es funcionario de carrera del Servicio Exterior. Hasta su designación por el Presidente Rafael Correa como Embajador del Ecuador en Japón, fue Subsecretario de Asuntos Consulares, Migratorios, y Refugio del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Ingresó a la carrera diplomática en 1972. Realizó estudios superiores en economía en la Universidad Central del Ecuador, y en ciencia política y relaciones internacionales en Estados Unidos y Austria (The Johns Hopkins University School of Advanced International Studies, The United Nations Institute for Training and Research, The International Peace Academy), entre otros.

Sus misiones en el exterior incluyen Washington, D.C. (Tercer y Segundo Secretario, 1972-1978); Lima (Primer Secretario y Consejero, 1980-1985); Santiago de Chile (Ministro, 1995-2000); Montevideo (Embajador ante el Gobierno del Uruguay y Representante Permanente ante ALADI, 2003-2007); y La Paz (Embajador ante el Gobierno de Bolivia, 2007-2008).

En el Ministerio de Relaciones Exteriores fue Director del Departamento del Lejano Oriente (1985-1987); Director del Departamento de Promoción Cultural (1987-1988); Jefe de Despacho del Subsecretario de Asuntos Bilaterales (1988-90); Director de Planificación (1994-1995); Director de Apoyo a Ecuatorianos en el Exterior (2000-2003), Director de Asuntos Migratorios (2007-2009), y Subsecretario de Asuntos Consulares, Migratorios y Refugio (2009-2011).

Cumplió funciones fuera del Ministerio de Relaciones Exteriores en dos ocasiones. Entre 1990 y 1993 fue Asesor en Derechos Humanos del Ministro de Gobierno, representando a ese Despacho en el Diálogo entre el Gobierno Nacional y las Comunidades Indígenas. Posteriormente se desempeñó como Asesor de la Ministra de Bienestar Social (1993-1994).

En varias ocasiones ha desempeñado funciones gremiales por elección en la Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior Ecuatoriano (AFESE). Fue Presidente de AFESE en dos ocasiones, y Presidente de la Caja de Mejoramiento Administrativo de la

Asociación en tres (más recientemente, en el período 2008-2010).

En agosto 2008 recibió del Gobierno de Chile la 'Orden Bernardo O'Higgins', en el grado de Gran Cruz. En julio 2011 recibió del Gobierno del Perú la 'Orden de Servicios Distinguidos', en el grado de Gran Cruz.

Está casado con la Dra. Amparo Menéndez (Uruguay, 1949). Vinculada actualmente como consultora, investigadora senior, o profesora visitante a escuelas de posgrado y centros de investigación en ciencias sociales de América Latina, Europa, y Estados Unidos, como la Universidad de Chile, Macalester College, entre otros. En agosto 2008 recibió del Gobierno de Chile la 'Orden Bernardo O'Higgins' en el grado de Comendador.

Sus dos hijos, Nicolás (músico) y Alejandro (funcionario del Fondo Monetario Internacional), residen actualmente en Estados Unidos.